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８月２０日例会 
 

８月誕生日祝♪おめでとうございます！♪ 

 

 

 

 
   

 

 
       

  

 

 

 

 
 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                            

 

会員スピーチ 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の例会プログラム 
 

令和６年８月２７日      
 
（会員増強・新クラブ結成推進月間） 

 
 
点    鐘  飛留間和紀 会長 
ソ ン グ それでこそロータリー 
 
会長挨拶 飛留間和紀 会長 

 幹事報告 中村 健太 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ 
 
***「ロータリーの友」勉強会 *** 
 
出席報告 担当委員会 

第 33 巻 通巻第 1412 号     第   8  号   例会通回 第 1417 回 

★クラブ会報委員長  新沢 弘樹     ★副委員長  仲井 琢磨 

★ ステファニーＡ.アーチック RI 会長 
★ RID2790  寒郡 茂樹  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 古西 弘和  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

      

武田大輔 会員 
 
 
 
 
 

ポール・ハリス・フェローの認証 Pinを 

飛留間会長より贈呈          

★安藤 裕治 会員（8/23 生） 
皆さん、お疲れ様でございます。3 年目に

なりました。今週の金曜日で 55 歳になりま
す。若い頃は 55 という数字は全然考えたこ
と無かったんですが、その歳になったので観
念してます。今年になって体力の衰えを感じ
ていまして、先日の七夕への参加で夜に熱中 山岸満佳会員 鈴木自子会員 

症になりまして、体力の衰えを感じたというと
ころです。皆さんも気をつけていただければと
思います。今度ともよろしくお願いいたしま
す。どうもありがとうございました。 
 

 

 

mailto:mobarach.rc@gmail.com
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●地区（回覧） 
①ロータリー米山記念奨学会より、ハイライ
トよねやま 293号 

②米山記念奨学会より、学友会主催 BBQ 大会
のご案内 

③奉仕プロジェクト統括委員会より、2024-
2025 奉仕プロジェクトセミナーZOOM 参加
のご案内 

              
                山田 哲郎 会員 
                  

           
          こんにちは。今年度か 
         らお世話になります、株 

式会社山長の山田哲郎で 
す。正林会員の卓話しか 
経験していないもので正 
林会員をお手本に未熟な

がらも考えました。皆さんの貴重なお時間を
少し、いただけたら幸いかと思います。 
簡単に自己紹介をさせていただきます。 
住まいは一宮町で生まれも育ちも一宮です。
家族は私と妻と長男の 3人で暮らしておりま
す。趣味はあまりメジャーではありません
が、ブラジリアン柔術を今現在もやっており
まして、軽い気持ちで始めたのですが 15年
も帯は茶帯です。 
小学校時代は良く言えば活発な男の子、悪く
言えばクソガキと言われるような子供だった
と思います。小学 2年から剣道をやっていま
して、大の練習嫌いでしたが練習したら練習
するだけ結果が出ることが剣道を通じて理解
できるようになり、そこからは自分なりには
一生懸命やりました。 
中学校でも剣道部に入部し、一宮中学校剣道
部で初めて新人戦ですが、県大会を優勝する 
 
 
 
 

④「コーディネーターニュース 2024年 9号」 
⑤ガバナー月信 8 月号・ロータリーの友 8 月
号について ※BOXに入れてありますので 

 よろしくお願いします。 
●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
・茂原七夕まつり実行委員会より、七夕まつ
り装飾コンクール・よさこい協賛金お礼状 

・茂原卸商業団地協同組合より、「卸団地納涼
まつり」のお返しでお茶をいただきました 

 
 
 
  
 
 

ゴルフの予定をしております。皆さんご都合
がつくようでしたらご参加いただければと思
います。 
ゴルフコンペ 
場所：南茂原カントリークラブ 
夜間移動例会 
場所：ジグザグ 
点鐘：18時 

 

ゴルフの予定をしております。皆さんご都合
がつくようでしたらご参加いただければと思
います。 
ゴルフコンペ 
場所：南茂原カントリークラブ 
夜間移動例会 
場所：ジグザグ 
点鐘：18時 

 

 
9 月 24 日夜間移動例会ということで昼間にゴ
ルフの予定をしております。皆さんご都合が
つくようでしたらご参加いただければと思い
ます。 
ゴルフコンペ 
場所：南茂原カントリークラブ 
   9時 14分スタート 
夜間移動例会 
場所：ジグザグ 
点鐘：18時 
 
 

 

 
会長挨拶       飛留間 和紀  会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
                                                                      

幹事報告          中村 健太 幹事 
                    

                                                                                      
会員卓話  
 
「自己紹介」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは。皆さん、お盆休みはど
うでしたか？ 
私はベトナムに１週間ほど行っておりました。
ベトナムは休日では無いので、当たり前のよう
に仕事でした。また改めてベトナムの話はした
いのですが、現在２万㎡ほどの倉庫の仕事をし
ていて、今その現場が佳境を迎えており、それ
こそ日本でも超大手の大成建設の現場なもの
で、仕事が遅れているから増員しなさいとか品
質が悪いとかいろいろ言われまして、凄く疲れ
て帰ってきました。またタイミングが悪く帰り
がちょうど台風と被ってしまいチケットが LCC
だったので変更もできず７万円ぐらい余分にお
金がかかってしまい、無駄な出費をしてしま
い、事務からも怒られ、散々でした。しかしな
がら日本では経験できないこともあり、前向き
に考えて向き合っていこうと思う今日この頃で
ございます。 
さて先日、家族例会である長南の花火大会の

鑑賞がありました。全員ではありませんが、多
数の参加を頂き、本当にありがとうございまし
た。またご家族の方も一緒に参加して頂いたメ
ンバーもおり、交流ができて良かったです。 
中でも非常に驚いたのが、神明さんのお子様が
すごく大きくなっていたのにはびっくりしてし
まい、前回４年ぐらい前の花火大会にも参加し
て頂いたのですが、その時は背がもっと低くて
あどけない感じでしたが、今では奥様と同じぐ
らい背が伸びてしまい、なかなか見ない間にこ
んなに変わるものだなと、ある意味関心と私も
歳をとったんだなと、まじまじと思わされまし
た。杉江さんご家族また横堀さん、小沢さん生
松くんのご家族また鈴木さんの旦那さんも来ら
れて皆さんとお話もできて素晴らしい家族例会
でした。今回は西町の盆踊りと重なってしまい
正林会員は参加できませんでしたが、来年は日
程が合えば参加して頂きたいです。実際うちの
家族は盆踊りに参加してしまい改めて日ごろか
らのお付き合いが物をいうんだなとまじまじと
思わされた日でした。（笑） 
今回参加できなかったメンバーも次回は良けれ
ばご参加いただきたいと思います。 
宜しくお願い致します。 

 

http://search.yahoo.co.jp/r/_ylt=A2Ri6B3WCFVZLV8AYLmDTwx.;_ylu=X3oDMTFsMW5lNmQ3BHBhdHQDZ2dsBHBvcwMyBHByb3ADZ2lzZWFyY2gEcXADBHNjA0RSBHNlYwNzYwRzbGsDaW1n/SIG=17kllv1cc/EXP=1498845846/**https:/search.yahoo.co.jp/image/search?rkf=2&ei=UTF-8&gdr=1&p=%E3%82%A4%E3%83%A9%E3%82%B9%E3%83%88%E9%9B%86+%E7%84%A1%E6%96%99%E3%82%B4%E3%83%AB%E3%83%95
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                神明 重美 会員 
                  

           
          こんにちは。宣伝させ 

ていただきたいんですけ 
れども、以前に話をした 
私の個人的に立てている 
建物がいよいよ完成する 

ということで、ここにいる今井さんも武田さ
んも杉江さん、飛留間さんにも、小林君が外
構工事をやっていますけど、みんなが手がけ
た家なので是非 1 回見に来ていただきたいと
思います。 
１階が私がゴルフをやるんですけど 1 階は 9
月 13 日にオープンさせて、13 日、14 日、15
日、16 日の連休中にイベントっていう訳では
ないですけど、自由にみんなタダでやってい
いよ。みたいな感じでやろうと思っているの
で機会がある方、時間がある方は遊びに来て
いただければと思います。 
また、2 階も 13 日がグランドオープンで、10
日、11日でプレオープンという形でやろう 
と思っていて、11 日にロータリーの関係者に
来ていただこうかなと思っています。 
2 階は私が経営する訳ではないので、2 階の
経営者の人は案内状を送っていると思うんで
すけど、中央ロータリーの方は案内状が来な
くても、お時間がある方は 11 日 8 時から多
分セット料金無料でやると思うので軽い気持
ちで遊びに来ていただければと思いますの
で、是非皆さんよろしくお願いいたします。 
 
 
          
 

ゴルフの予定をしております。皆さんご都合
がつくようでしたらご参加いただければと思
います。 
ゴルフコンペ 
場所：南茂原カントリークラブ 
夜間移動例会 
場所：ジグザグ 
点鐘：18時 

 

ことができました。 
高校受験の時は、剣道で強豪校から何校か誘
いは受けたのですが、そこでいきなり剣道が
やりたくなくなり、父親からこういう高校が
柏にあるから受験する？みたいな感じで聞か
れ、その時には甘い高校生活を夢見ていたの
で「剣道やらなくていいし行ってみよう」 
少年の夢は早々に消えます。 
現在は違うのですが当時の麗澤高校は全寮制
で冗談抜きで刑務所のような 3年間を過ごし
ました。 
寮生活の過酷さは、ここではなかなか言えな
いような内容なのでお酒の席などで今後話す
かもしれません。 
野球で有名な高知の明徳義塾高校やダウンタ
ウンの浜ちゃんの高校の日生学園は麗澤高校
の寮生活をモデルとしている学校です。 
高校卒業後は、いろいろな仕事をしました。
お金を貯めてアメリカに行ったり自分探しを
する 2年間を過ごし、その後資格を取るため
専門学校に行きました。 
丁度、就職氷河期真っ只のなか、何とか就職
先を見つけて住宅設備器のメーカーに就職  
が決まっていたのですが、同時期に先代社長
の父親が本格的にギフトショップを開店す 
る計画を進めており「どうしても手伝ってく
れないか」とお願いをされ悩みに悩んだので 
すが、急遽就職を取りやめてそして 1年栃木
の佐野にある大きなギフトショップで働き 
一宮に戻ってきました。 
そして 2013年に茂原に出店しました。 

1年目から洪水にあい茂原に来てからコロナ
や様々な困難に会いましたが何とか現在も営
業できています。 
そして今に至るという感じでございます。 

日本経済の状況や人口減少などの影響でギフ
ト業界も厳しい状況が続いております。 
特にお祝いのギフトはピーク時の 20％以下
と言われております。 
 まだまだ日本は厳しい時代ですが、私の年
齢ですと丁度バブル崩壊からの失われた 30
年という時代に働いてきました。30年ネガ
ティブなニュースばかりでした。 
でも、現在は日経平均もバブルの最高値を更
新し、私が働き出してからやっと光が少し見
えてきたように感じます。 
今後もロータリーを通じて社会貢献できれ

ばと思っておりますので、よろしくお願いい
たします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
「ご案内」 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 
 8/20 29 17 2 9 1 67.86 

8/06 29 19 2 7 1 75.00 

 
ニコニコ 
安藤 裕治 会員･･･この度はありございま
す。実年齢に観念しながら、少しでも老い
を進めないように頑張ります。 

正林 宏平 会員･･･名字が同じというだけで
勝手に息子と呼んでいる。甲子園で活躍中
の神村学園の正林こうだい 4 番が頑張って
おります。明日は関東一高 マケルナ！ 

鈴木 自子 会員･･･子ども達が元気で頑張り
ますように。 
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お疲れ様施した！ 

飛留間会長  

中村幹事  

山岸会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 奉仕プロジェクトセミナー  

9 月 24 日（日）TKP ガーデンシティ千葉 

      
 読み聞かせボランティア研修会  

8 月 22日（木） 茂原市立西小学校図書室 

寒郡ガバナー 

講師：宮田 修 様 

教育長：富田 浩明 様 


